

Pfarnachrichten

Ein Satz – ein Gedanke

„Da kamen sie mit und sahen, wo er wohnte, und blieben jenen Tag bei ihm; es war um die zehnte Stunde.“ (Joh 1, 39)

Liebe Christinnen und Christen,

Wohnst du noch, oder lebst du schon? Dieser Spruch der Ikea-Werbung verweist auf den tieferen inneren Zusammenhang von Wohnen und Leben.

Wahre Wohnung finden wir dort, wo wir gut leben können. Wenn die Jünger Jesus im Evangelium fragen: Meister, wo wohnst du?

so ist damit im tieferen Sinn die Frage verbunden: Woraus lebst du? Was ist dir so Heimat, dass es dir lebenswichtig ist?

Die Antwort Jesu: Kommt und seht! Er wohnt in Gott!

Dass wir in und mit und durch Gott leben, weil wir – sozusagen – immer mehr in ihm wohnen, das wünscht Ihnen, euch und sich

Pfarrer Andreas Dieckmann

Gottesdienstordnung in unserer Pfarrei

Samstag, 13.01.

18.00 Uhr Pfarrkirche St. Jakobus: Eucharistiefeier

Sonntag, 14.01. 2. Sonntag im Jahreskreis, Familiensonntag

09.30 Uhr Kirche St. Margaretha: Eucharistiefeier

09.30 Uhr Kirche St. Mauritius: Eucharistiefeier

11.00 Uhr Pfarrkirche St. Jakobus: Eucharistiefeier

11.00 Uhr Kirche St. Laurentius: Eucharistiefeier

Bibelgesprächskreis

Ein Bibelgesprächskreis mit Pastoralreferent Otto Aarts findet am Donnerstag, den 18. Januar um 10.00 Uhr im Jakobushaus statt.

Arbeitskreis Flüchtendehilfe

Der Arbeitskreis Flüchtendehilfe tagt am Dienstag, 16.01. um 9.30 Uhr im Jakobushaus.

Tafel Ennigerloh e.V.

Ebenfalls am Dienstag, 16.01. findet die Vorstandssitzung der Tafel Ennigerloh e.V. im Jakobushaus statt – um 18.00 UHR.

Aus unserer Gemeinde

Der **Gemeinderat** trifft sich am Montag um 19 Uhr auf der Pfarrhaustenue.

Am Dienstag, den 16. Januar treffen sich alle **Erstkommunionkinder** zu einer Abendwanderung zum Engel. Gestartet wird um 17 Uhr an der Kirche.

Um 19 Uhr feiert die **kfd** eine Eucharistiefeier in der Kirche, alle Frauen sind hierzu herzlich eingeladen.

Das **Gemeindecafé** fällt am kommenden Sonntag aus.

Die **Sammlung der Sternsinger** ergab großartige 6.581,92 €. Allen Kindern, Helfern und Spendern ein großes Dankeschön.